
r
e
f
-
i
d
-
0
3
7
3

Tiratura: 8.709 Diffusione: 10.106 Lettori: 79.152
Dir. Resp.:Maurizio Molinari

Servizi di Media Monitoring Sezione:SINDACO E GIUNTA

Foglio:1/2
Estratto da pag.:1,5

Edizione del:04/06/24
Rassegna del: 04/06/24

Peso:1-3%,5-31%4
9
5
-
0
0
1
-
0
0
1

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 n
on

 e
' r

ip
ro

du
ci

bi
le

, e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
 e

 n
on

 e
' d

iv
ul

ga
bi

le
 a

 te
rz

i.

ia
ML

SR
fi v7,

à Comunedi
Milano

4
è

L= 1aRepubblica

La polemica

La Cgil attacca
“Edilizia luna park
per chi investe”
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apagina 5

L'attacco della Cgil

Sala ha fattodiMilanoun lunapark
che ha favorito le speculazioni”

«Ilsindaco Salasi lamenta del man-
cato gettito degli oneri di urbaniz-
zazione,ma il ComunediMilano ha
provveduto ad aumentarli solo una
volta negli ultimi 16 anni e per im-
porti del tutto insufficienti rispetto
alle altre grandi città europee ealle
necessità di chi aMilanovive elavo-
ra». A dirlo sono LucaStanzione, se-
gretario generale Camera del Lavo-
ro e Riccardo Piacentini, segretario
generale Fillea Cgil.
Il riferimento degli esponenti del

mondo del sindacato è al terremo-
to dell’urbanistica che sta causan-
do parecchie grane a Palazzo Mari-
no. Le inchieste, infatti, che vedo-
no i giudici contestare ipotesi di
abusi edilizi, hanno fatto crollare il
numero delle pratiche, ma soprat-
tutto gli oneri di urbanizzazione
che il Comune incassa ogni anno, A
lanciare l'allarme èstato proprio Sa-

la che anche domenica ha ricorda-
to le difficoltà che si avranno a
chiudere il bilancio.
«Certo — proseguono i sindacali-

sti —molti investitori internaziona-
li hanno scelto Milano per le loro
speculazioni, ma una percentuale

troppo bassa di questa ricchezza è
stata trattenuta e ridistribuita. Se a
questa scelta politica si aggiungo-
no anchei rilievi della magistratu-
ra sull’urbanistica, è evidente che
il modello Milano deve essere ri-
pensato». I due segretari, poi, pun-
tano il dito contro il provvedimen-
to atteso in parlamento. «Un even-
tuale provvedimento “Salva-Mila-
no” — spiegano — non deve trasfor-
marsi in un liberi tutti, e servirà a
poco se il giorno dopo si ripartirà
esattamente come prima, come se
niente fosse, favorendo investimen-
ti privati senza alcun ritorno socia-
le, e portando Milano ad essere una
città luna park solo per chi investe
eper chi si può permettere di acqui-
stare o affittare case aprezzi esorbi-
tanti». I sindacalisti chiedono di ri-
pensare al modello Milano nel suo
complesso. «L’impasse che Milano
sta vivendo — proseguono Stanzio-
ne ePiacentini — deve essere l’occa-
sione per sedersi e ripensare il mo-
dello attuale, non per chiedere cor-
siepreferenziali. Noi chiediamo un
confronto per una città che invece
di escludere chi cerca casa o un la-

voro, escluda invece i furbi e gli spe-
culatori. Proponiamo un patto terri-
toriale per fare ripartire i cantieri e
la città supresupposti esattamente
opposti».
I due esponenti del sindacato in-

vocano anche condizioni più strin-
genti per gli operatori privati del
settore: «Milano deve davvero con-
tinuare ad essere la piazza dove
qualunque attore economico priva-
to può entrare e servirsi, dettando
condizioni senza nessun reale vin-
colo su applicazione dei contratti
nazionali, limitazione dei subappal-
ti, verifica dei requisiti d'impresa,
formazione, regolarità esicurezza?
Noi crediamo di no».
A commentare l’uscita della Cgil

è anche il Consigliere dei Verdi,
Carlo Monguzzi, che più volte ha
espresso la sua contrarietà alla nor-
ma “Salva-Milano”: «Anche la Cgil
chiede di finirla con il luna park ur-
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Stanzione e Piacentini
“Non può lamentarsi
per gli oneri bassi, sono
stati fermi sedici anni”

banistico e rileva come il Comune
non abbia aumentato gli oneri di ur-
banizzazione per 16 anni, causando
problemi economici non indifferen-
ti».
— mi. ro.

& Lo skyline La Cgil contestalle facilitazioni ai costruttori senza ritorni sociali


